

DELIK HUKUM

Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Kontrol Kunjungan Tatap Muka Khusus Hari Raya

David Fernanda Putra - KUDUS.DELIKHUKUM.ID

Jun 29, 2023 - 22:09



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus mengadakan Layanan kunjungan tatap muka langsung, khusus dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Adha 1444 H. Keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) diberikan kesempatan untuk berjumpa secara langsung dengan orang-orang terkasih yang sedang menjalani masa pidana, Kamis (29/06).

Berbeda dengan hari-hari biasanya, di mana kunjungan hanya dapat dilakukan oleh keluarga inti maksimal 2 orang, pada layanan kunjungan khusus kali ini dibuka untuk seluruh keluarga inti. Hal ini memberikan kesempatan kepada mereka untuk merayakan momen Hari Raya Idul Adha secara bersama-sama.

Untuk menjaga keamanan dan kelancaran kunjungan, Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan, Damianus Ardhyna Bintara melaksanakan kontrol di ruang

kunjungan dengan didampingi oleh anggota jaga. Hal ini bertujuan untuk memastikan kunjungan tetap berjalan dengan tertib dan memberikan kesempatan kepada semua pihak untuk berinteraksi dengan tenang.

Kepala Rutan Kudus, Solichin, menyampaikan pentingnya kegiatan ini sebagai wujud dari perhatian dan penghargaan kepada WBP yang berada di dalam Rutan Kudus. "Kami berharap dengan adanya layanan kunjungan khusus ini dapat memberikan semangat dan kebahagiaan bagi mereka dalam merayakan Hari Raya Idul Adha," ujarnya.

Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan, Abdul Aziiz, menambahkan bahwa kegiatan kunjungan ini menjadi momen penting bagi keluarga warga binaan untuk saling bertemu, berbagi kasih sayang, dan mempererat hubungan kekeluargaan di tengah masa pidana. "Kami berupaya memberikan suasana yang aman dan nyaman selama kunjungan agar keluarga WBP dapat menjalani momen ini dengan penuh kebahagiaan," tambahnya.

Dengan adanya Layanan Kunjungan Tatap Muka Langsung Khusus Hari Raya Idul Adha 1444 H ini, diharapkan WBP dan keluarga mereka dapat merayakan momen penting ini dengan penuh kebahagiaan dan kedamaian.